

Liebe Studierende,

im Wintersemester 2021/2022 möchten wir erneut eine Delegation der Justus-Liebig-Universität zur **Harvard World Model United Nations Konferenz** entsenden.

Harvard WorldMUN ist eine Veranstaltung, in der die Arbeitsweise der Vereinten Nationen, ihrer Komitees und anderer internationaler Organisationen simuliert wird. Die Konferenz wird von der Harvard University in Zusammenarbeit mit einer gastgebenden Universität organisiert. Sie richtet sich an Studierende aus aller Welt, die sich für die Arbeitsweise der Vereinten Nationen interessieren und ihre vorhandenen theoretischen Kenntnisse durch den Blickwinkel eines Diplomaten erweitern möchten. Jedes Jahr nehmen an der seit 1994 offiziell von den Vereinten Nationen anerkannten einwöchigen Konferenz rund 2.000 Studierende aus über 35 Ländern teil. Die Konferenz findet jedes Jahr in einem anderen Staat statt. Unsere Studierenden haben z.B. schon an den UN-Simulationen in Montreal, Rom und Panama teilgenommen.

Voraussetzung für die Teilnahme an der Tagung ist die aktive und regelmäßige Mitwirkung an der intensiven Vorbereitungsphase in englischer Sprache. Während dieser Zeit erweitern die Studierende nicht nur ihr Wissen über die Funktionsweise, Geschichte und Möglichkeiten der Vereinten Nationen und verbessern ihre rhetorischen Fähigkeiten, sondern arbeiten sich auch intensiv in die Kultur, Innen-, Außen- und Wirtschaftspolitik des zu vertretenen Landes ein. Das theoretische Wissen wird durch die Teilnahme an verschiedenen Vorbereitungssimulationen erweitert. Auf diesen Tagungen werden die bereits erlernten Verhandlungstechniken verfeinert und die Anwendung der Verhandlungsregeln geübt.

Ziel der fünftägigen UN-Simulation wird es sein, einen realitätsgetreuen Einblick in den diplomatischen Alltag zu erleben. Die Delegationsmitglieder debattieren und verfassen Resolutionen nach denselben Spielregeln wie „echte“ Diplomaten bei den Vereinten Nationen. Auch die von den Veranstaltern ausgesuchten Problemstellungen ähneln jenen, die tatsächlich auf der Agenda der Vereinten Nationen stehen.

Die Delegation sollte sich bemühen, Sponsoren zu finden, da die TN mit einer Kosteneigenbeteiligung von **ca. 400,- bis 500,- Euro** je Person rechnen müssen. Die Höhe der Kosten hängen auch vom Ort der Austragung 2022 ab.

Für die Bewerbung zur Teilnahme an WorldMUN 2022 richten Sie bitte ein Motivationsschreiben mit allen üblichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Abiturzeugnis, bisher erworbene Scheine) **elektronisch** bis zum 30.06.2020 an: Rafael.L.Asche@recht.uni-giessen.de und Magdalena.Jas-Nowopolska@recht.uni-giessen.de

Mit freundlichen Grüßen

Rafael Asche und Magdalena Jas-Nowopolska